

## 7.8.2010... einen Monat später.....

Es kommt mir oft vor als würde Babou Silja vermissen. Obschon... ich weiss nicht ob Katzen ein Gedächtnis haben. Vielleicht dichte ich ihm mein eigenes Gefühl an? Ich vermisse sie jeden Tag, auch heute Morgen... sie hat mich so oft ein Stück Weg zum Bus begleitet... Das Leben ist oft nicht so, wie ich es gern haben möchte...

Auf dem Ofen ist ihr Altärchen (Leute, die noch nie eine Katze hatten, schütteln sicher den Kopf)



Babous Lieblingsplatz am Abend. Leider ist er jetzt immer alleine hier

Ich finde er sieht traurig aus...



...obschon eine Nachbarin meinte, in der Nacht sei er auf dem Feld mit Kater Manfred unterwegs...